



平成22年9月号

9月の園だより

太陽の子保育園

秋の訪れはいつになるのか…!? 本当に暑い日が続きますね。大人にとっては残暑厳しく秋のさわやかな風が待ち遠しい日々ですが、子どもたちは大好きなプールの期間が延びてとても嬉しそう…真黒に日焼けした子どもたち、夏の疲れはどこ吹く風…と、今日も元気いっぱい楽しくあそんでいます。

9月は総合避難訓練、敬老の日、運動会の練習と行事や行事の準備の活動が増え、少しずつ忙しくなってきます。ですがその中でも、季節の移り変わりが感じられる余裕は常にもてる保育を実施していきたいと思っています。

暑い日々が続く中、子どもたちはもちろん、むしろそれ以上に保護者の皆様方もお疲れのことと思います。体調には十分お気を付けいただき、朝食をしっかりとして、この暑さを乗り切っていただければと思います。

9月20日は敬老の日です

今年は20日が敬老の日にあたります。敬老の日は多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、また長寿を祝う日です。核家族化が進み、日常生活では高齢者と一緒に過ごす機会が少なくなりがちです。それでも高齢者との交流で子どもたちは、普段私たちが与えられない、素朴で心温まる話や知恵をもらえます。



またおじいちゃん、おばあちゃんにとっても、子どもたちの純粋な笑顔やお話は、最高の贈り物になっているようです。まずは一番身近で、大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに「いつもありがとう。いっぱい長生きしてね」と伝えるのもいいですね。遠方に住んでいて、普段は会えないおじいちゃん、おばあちゃんには電話などでお祝いの気持ちを伝えてみてはいかがでしょうか。



9月17日(金) 敬老の日 ふれあい会食会

年長児の祖父母の皆様・近隣の皆様と、園児が、賑やかに昼食の時間を過ごす会です。

今年も元気な子どもたちの写真と一緒に、感謝の気持ちをはがきにのせて、お送りします。



- 1日(水) 避難訓練(総合)
- 4日(土) ★プール納め[予定]
- 10日(金) 調理保育(幼児)
- 13~16日 給食試食会(4・5歳児)
- 13~17日 身体測定
- 15日(水) 0歳児検診
- 16日(木) 敬老の日はがき投函
- 17日(金) 敬老の日会
- 21日(火) お誕生会
- 22日(水) 幼児体育指導
園内職員研修
- 24日(金) 職員会議
- 30日(火) 運動会・総合練習



10月の予定

1日(金) 避難訓練

10月9日(土) 親子運動会

*場所…あさひ公園
*時間…8:30~12:30
*雨天…10月16日(土)

プログラムは後日配布いたします

- 18~22日 身体測定
- 20日(水) お誕生会
- 26日(水) 幼児体育指導
- 21日(木) 職員園内研修
- 27~28日 視力検査(幼児)
- 27~11/2 職場体験(羽1・2年)
- 29日(金) 園外保育

プール納めの日が変更となります。

9月になりまして気温が30℃を越え、お散歩に行けない日が続くことが予想されています。つきまして、プール納めを9月4日(土)状況により9/11に変更させて頂きます。保護者の皆様にはお手数をおかけしますが、引き続きプール用具の準備をお願いいたします。

「SUNSUNまつり」アンケート ご協力ありがとうございました

アンケート集計結果

- SUNSUNまつりのお知らせ方法やしありの配布時期はどうでしたか？
 - 満足 71%(50) ・普通 29%(20) ・不満 0%(0)
- おまつりはいかがでしたか？
 - よかった 90%(63) ・普通 7%(10) ・よくなかった 0%(0)
- 出し物でよかったものは何ですか？(複数回答可)
 - 模擬店 61%(43) ・おみこし 63%(44)
 - 盆踊り 70%(49) ・太鼓 61%(43)
 - お囃子 44%(31)
- 模擬店は楽しめましたか？
 - 楽しかった 74%(52) ・普通 21%(15) ・楽しめなかった 3%(2) ・未記入 1%(1)
- 模擬店で良かった店は何ですか？(複数回答可)
 - ヨーヨー 64%(45) ・みつばち 43%(30)
 - わなゲーム 40%(28) ・びっくりどあ 27%(19)
 - 焼きそば 29%(20) ・から揚げ 33%(23)
 - きらきらゼリー 51%(36) ・飲み物 21%(15)

お忙しい中、アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートの集計・検討が終わりましたのでご報告させていただきます。おまつり全体に対しては多くの方より「よかった」とのご意見をいただけよかったです。ただ、これで満足することなく、アンケートの集計結果及び多くの皆様よりいただいた自由記述を参考に、次年度以降も改善を図っていきます。

《自由記述の中で多かったご意見に対して》

- 盆踊りについて

子どもたちが盆踊りを踊る様子が見えなかったのご意見を複数いただきました。見えなかった理由として、「輪が小さかった」「あまり回っていなかった」「子どもの動きが小さかった」とのご指摘をいただきました。輪の大きさについては予定ではもう少し大きかったのですが、予想以上(前年度以前と比較)に多くの方がお越しいただき、そのためスペースをとることが出来ず、また輪が小さかったため回ることができなかったことが原因と考えられます。駐車場という限られたスペースで行っているため、完全に解決することは困難ですが、少しでも改善できるよう考えていきます。※イスなどを設置した休憩スペースがあればのご意見やゲームの並び時間が長いのでゲームコーナーを増やして欲しいのご意見をいただきましたが、同様の理由でご希望にそのままこたえるのは難しいと思います。
- 集合写真について

らいおん組の集合写真が全員でとれなかったことに対してのご意見を多数いただきました。今年度トラブルが起こった原因として、もともと集合写真の撮影の予定がなく、当日急ぎょ決めたことが要因です。次年度は予定としてしっかり組み込んでいきます。※らいおん組だけでなく、クラスごとの集合写真も撮影したいのご意見をいただきました。SUNSUNまつりでは、非常に込み合い、集合写真を撮影するために集まる時間が非常にかかってしまうため実施を見合わせています。ご理解いただければと思います。
- 「かき氷などの冷たいものが欲しい」というご意見について

以前よりご意見としていただいているのですが、「お腹が痛くなる」「トイレの回数が増えてしまう」との理由により、違うもので対応しています(今年はきらきらゼリー)。特に当園のおまつりは子どもたちが発表する場面が多く、そのためこの点に関しては慎重に対応しています。「大人だけでも」というご意見もありましたが、それも難しいと思います。ご理解いただければと思います。

毎日決まった時間に朝食を食べよう

体の発達が著しいこの時期、朝食は食べないという習慣がついてしまうと、発達に大きな影響を与えてしまいます。低体温や運動能力、学習能力の低下などに繋がります。

- 人は24時間周期のリズム(サーカディアンリズム)をもっており、朝食を食べることでこのリズムがスタートするとされています。
- 朝食を食べないと体温が低く、脳の温度も下がったままです。脳の温度が上がらないと、あくびが出たり眠くなったりします。
- 脳はふだん肝臓からブドウ糖を補給しています。肝臓での蓄えは12時間しかなく、朝食を抜くと脳が栄養不足でイライラし、遊びにも集中できません。
- 朝食を抜くとホルモン分泌のリズムが乱れ、体内に脂肪がたまりやすい状態になります(肥満)。

以上のことから、朝食がどれだけ大切かということがわかります。朝食は午前中の活動のエネルギーです。しっかり食べて脳と体を使いましょう。



お願い 不要になった古タオルがありましたら、保育園までお持ちください

前回、古タオル寄贈をお願いした際には多くの方よりご協力いただきありがとうございました。今回また雑巾用のタオルが足りなくなってきましたのでお願いをさせていただきます。もし不要な古タオルがありましたら担任までお渡しいただくと助かります。